



MISIÓN PERMANENTE DE HONDURAS  
GINEBRA, SUIZA

64

XXII SESIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL  
REPÚBLICA DE AUSTRIA

5 DE NOVIEMBRE DE 2015  
9:00AM-12:30PM  
(1 minuto 10 segundos)

Sr. Presidente,

La Delegación de Honduras da la bienvenida a la distinguida Delegación de Austria y agradece la presentación de su Informe Nacional.

Honduras saluda con satisfacción los esfuerzos realizados por Austria para implementar las recomendaciones aceptadas durante su primer examen, en particular la implementación del Plan Nacional para la Igualdad entre Género en el Mercado de Trabajo. Elogiamos los logros del sistema de cuotas establecidos por dicho plan y el avance de las mujeres en la esfera pública.

También encomiamos el enfoque en apoyar personas con discapacidad con el respectivo Plan de Acción Nacional. Consideramos que la atención especial a estos grupos vulnerables tendrá un efecto positivo para lograr el goce de una vida digna y animamos a Austria para que siga con estos esfuerzos.

Con todo respeto Honduras recomienda:

1. Asignar regularmente los recursos financieros necesarios a la Asociación Federal de los Centros Autónomos de Consejería de la Violación (Federal Association of the Autonomous Rape Counseling Centres - BAFÖ) para asegurar su funcionamiento sostenido.

2. Ratificar instrumentos de derechos humanos que todavía no han accedido, particularmente la ICRMW.

3. Ampliar el acceso a la educación de los niños con discapacidad y de migrantes con la asignación de más recursos humanos.

Finalmente, deseamos a Austria un exitoso examen.

Muchas gracias Sr. Presidente.

Léido por:  
Sandra Ponce

Vale versión leída en sala